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Zocca, 12 dicembre 2023 

 

Al Sindaco 

Al Segretario Comunale 

Agli Assessori competenti 

 

Oggetto: Interrogazione presentata dal consigliere Federico Covili, 

con richiesta di risposta scritta e dibattimento in Consiglio Comunale 

sul tema: “Ufficio tecnico”. 

Il buon funzionamento dell’ufficio tecnico è un aspetto fondamentale per 

lo sviluppo del territorio comunale. Crediamo che su questo aspetto ci sia 

consapevolezza anche da parte dell’Amministrazione, visto che più volte 

la riorganizzazione dell’ufficio tecnico è stata presentata come una priorità 

ed essa è stata annunciata in diverse occasioni. Ad oggi però la situazione 

appare molto complicata, soprattutto a causa della mancanza di un 

responsabile nel settore dei lavori pubblici. A quanto ci risulta, infatti, 

negli ultimi anni si sono succeduti tre diversi responsabili e ora, da diversi 

mesi, la responsabilità è in capo al Sindaco. Sappiamo che è molto 

complicato trovare personale disponibile ma crediamo anche che la 

situazione attuale sia molto negativa in quanto limita le possibilità 

dell’ente, priva i dipendenti di una figura apicale ed espone il Sindaco a 

rischi normativi e ad un aggravio di lavoro.  

Alla luce di quanto affermato si interrogano Sindaco e Giunta per sapere 

quanto segue:  

1. Attualmente come sono ripartite le responsabilità all’interno 

dell’ufficio tecnico? 

2. Quando si potrà tornare a una situazione di normalità? 
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3. È in programma l’assunzione di un responsabile di settore, 

eventualmente utilizzando l’articolo 110? 

4. La vacanza di una figura dirigenziale ha provocato o provocherà 

ritardi nella realizzazione delle opere pubbliche? È possibile 

quantificarli? 

5. Ha provocato o provocherà un aumento dei costi, in riferimento 

soprattutto alla necessità di attivare consulenze esterne? È possibile 

quantificarle? 

6. Nello specifico, il ruolo del RUP inerente alla riqualificazione del 

campo da calcio è stato assegnato ad un professionista esterno? Se sì, 

quanto costerà l’incarico? 

 

Ringraziando anticipatamente, porgiamo distinti saluti 

 


